



## **SOUTIEN** **AUX GREVISTES** **DES RAFFINERIES**

Informés par nos camarades de FO ExxonMobil (voir au verso leur communiqué du 10 octobre), le SNP2E FO réuni en Conseil National apporte le soutien le plus entier à leur grève, qui vient encore d'être reconduite par l'intersyndicale FO et CGT.

Ils revendiquent :

- d'une part une hausse des salaires conforme à la hausse des prix qui avoisine les 7 %
- d'autre part une hausse supplémentaire de 3 % au regard des profits faramineux engrangés par Esso France (17,9 milliards de profits), profits qui leur a permis d'octroyer plus 7,6 milliards aux actionnaires pour le seul premier semestre 2022.

Il s'agit bien d'une exigence commune à des millions de salariés de ce pays, y compris les fonctionnaires. Cela qui mériterait un rassemblement massif, de toutes les corporations, en lien avec la grève des salariés des raffineries.

Face cette grève et ses revendications légitimes, le gouvernement vient de décider hier soir une possible « réquisition ». Notre ministre des transports, M. C. Beaune a affirmé « *Nous ne laisserons pas le blocage perdurer* ».

Qui « *bloque le pays* » ?

Qui bloque, restreint, empêche de vivre dignement le pays ?

Qui, si ce n'est celles et ceux, au gouvernement, derrière Macron et Borne, multiplient les mesures de restrictions, de « sobriété », et envisagent de faire travailler jusqu'à 65 ans ?

Qui, pendant des semaines, a dit « *mais non, tout va bien, il n'y a pas de pénurie d'essence* » ? Les mêmes qui en 2020 ont dit « *mais non, les masques ne servent à rien* »

**Le combat des salariés des raffineries est le nôtre.**

Voté à l'unanimité du CN